

**MANUFACTURER'S CERTIFICATE  
TO COVER EXPORTS OF  
FOOD OR DRUG PRODUCTS**

**DÉCLARATION DU FABRICANT  
TOUCHANT LES EXPORTATIONS DE PRODUITS  
ALIMENTAIRES OU PHARMACEUTIQUES**

We, the undersigned, manufacturers of the following products,

Nous, soussignés, fabricants des produits suivants,

PRODUCTS - PRODUITS

do hereby certify that these products were manufactured and produced in Canada:

certifions, par les présentes, que ces produits ont été fabriqués au Canada:

- (a) under proper supervision and sanitary manufacturing conditions, by qualified personnel;
- (b) in accordance with adequate quality control to justify the claims of all labels and package inserts;
- (c) in accordance with the requirements of Canada's Food and Drugs Act and Regulations thereunder

- (a) par des personnes compétentes, sous une surveillance et suivant des conditions sanitaires appropriées;
- (b) conformément aux contrôles de qualité pour justifier les prétentions de tous les dépliants et étiquettes;
- (c) conformément aux exigences de la Loi des aliments et drogues et de ses règlements d'application

NAME OF MANUFACTURER - NOM DU FABRICANT

DATE	SIGNATURE OF AUTHORIZED PERSON - SIGNATURE DE LA PERSONNE AUTORISÉE
------	---



Health and Welfare Canada    Santé et Bien-être social Canada

Health Protection Branch    Direction générale de la protection de la santé

It is hereby certified that products manufactured in the manner above described would not, by reason of the method of manufacture thereof, be in violation of the Food and Drugs Act of Canada and the Regulations thereunder.

Je, soussigné, certifie que les produits dont le procédé de fabrication figure ci-dessus, ne violent en rien, à cet égard, la Loi des aliments et drogues, ni ses règlements d'application.

DATE	SIGNATURE OF AUTHORIZED PERSON - SIGNATURE DE LA PERSONNE AUTORISÉE
------	---